

ABSTRAK

Ummu Qaltsum “614411044”. 2015 Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Produksi Usahatani Rumput Laut Di Desa Tinangkung Kecamatan Tinangkung Selatan kabupaten Banggai Kepulauan. Di bawah bimbingan Amir Halid dan Yanti Saleh

Penelitian ini bertujuan: 1.) Untuk mengetahui deskripsi budidaya usahatani rumput laut di Desa Tinangkung, Kecamatan Tinangkung Selatan, Kabupaten Banggai Kepulauan. 2.) Untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang berpengaruh terhadap produksi usahatani rumput laut di Desa Tinangkung, Kecamatan Tinangkung Selatan, Kabupaten Banggai Kepulauan. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Maret sampai dengan bulan Mei tahun 2015. Penelitian adalah metode survei, yang digunakan adalah wawancara, dokumentasi. Data yang dikumpulkan meliputi data primer dan data sekunder. Penentuan sampel petani rumput laut yang ada di Desa Tinangkung yang berjumlah 38 orang. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa 1.) Deskripsi usahatani rumput laut di Desa Tinangkung cukup baik didalam pembudidayaan, budidaya yang dilakukan seorang petani rumput laut masih sangat tradisional, sistem masyarakatnya masih menanamkan sistem gotong royong di dalam mengembangkan hasil budidaya rumput laut sehingga terciptanya suatu produksi yang lebih baik di dalam usahatani rumput laut, dan metode yang di gunakan di dalam budidaya rumput laut yaitu metode *Long Line*, metode tali panjang yang dibentangkan di permukaan laut, metode ini sangat sederhana dan peralatan yang digunakan mudah di dapatkan oleh para petani. 2.) Hasil analisis regresi berganda, secara *Simultan* menunjukkan bahwa faktor produksi panjang tarikan, tenaga kerja, dan modal pada usahatani rumput laut memberikan pengaruh nyata terhadap produksi usahatani rumput laut di Desa Tinangkung, nilai signifikan adalah (0,000^a), secara *Parsial* faktor luas tarikan memberikan pengaruh nyata terhadap usahatani budidaya rumput laut, sedangkan faktor tenaga kerja dan modal tidak pengaruh secara tidak nyata terhadap usahatani rumput laut.

Kata Kunci: Produksi, Faktor Rumput Laut (Eucheuma cottonii).